

PRESENCIA

A raíz de la nacionalización:

"El estudio de la compensación fue conflado a una comissión integrada exclusivamente por miembros del gobierno boliviano e; dipo el presidente de la Gulf Oll, cuando el problema debia tater sido sometido a una comissión Bilateral o a una autoridad independiene como la Corte Internacional de Justicia".

La sugerencia boliviana de que la compañía reciba una commensación en procest.

Se negó, por otra parte, a forcest.





NACIONALIZACION DE GULF. E.D.Brockett, Presidente del Consejo de la Gulf, que en la fotografia aparece ante las micrófonos radiales, dila oyer en Washington que la nacionalización de los bienes de su companio en Bolivia fue "ilegal". En su opinión debe aplicarse a Bolivia la enmienda Hickenlooper.

Ministro de Minas y Petróleo:

Gulf intenta acción pirata para impedir venta de hidrocarburos

En general, esas declaraciones provocaron una reacción unánime de rechazo en los niveles oficiales, pero no causaron sorpresa. "Esperábamos una reacción asi", dijo un portavoz gubernamental. Además, las afirmaciones de Gulf en sentido de que la nacionalización de sus bienes e instalaciones en el país deberían motivar una inmediata aplicación de la "emimienda Hickenicoper", fieron comentadas pos el Subsecretario de la Cancillería, quien refirió que tal interpretación es errónea, porque se

EJERCITO DESOCUPA LAS MINAS

LAS MINAS

El Ejército desocupará hoy
los distritos mineros, en cumplimiento de la promesa del gobierno revolucionario, hecha
cuando tomó el mando de la nación, el 2c de septiembre pasado.

El Presidente de la Repóblica
y el Comandante en Jefe de las
Fuerzas Armadas, general Juan
José Torrez, dispusieron anoche el retiro de la Nacionalización de las Mimas, El ejército se hallaba en
las minas desde mayo de 1965,
Por otra parte, el Jefe del
Estado dirigirá hoy un mensala a los tranbajadores de las
minas reconalización.

para proceder a informicar a in-compañía.

No fue posible obtener reaccio-nes del Presidente de la Repúbli-ca, quien se encontraha en viaje a Telamayu cuando llegó la noti-cia de la conferencia de prensa en Washington. A su retorno, el Jefe del Estado se dirigió a su de-micilio. Sin aumpatra la noticia. PETTENSION INSOLENTE Marcel Quiroga Santa Cruz.

micilio. Sin aumpntar la noticia. PRETENSION INSOLENTE Marcelo Guiroga Santa Cruz hizo la siguiente declaración en esorprende la declaración en en conferencia de pressa por el Presidente de la Guil Oil Corporation, pues traduce la misma mentalidad de los representantes de esa compaña en este país. La insolente pretensión de ser esa empresa propietaria del periódeicia la idea que tuvo de Bolivia: so pose en evidencia la idea que tuvo de Bolivia: sona república independiente, sino que la consideraban como una colonia; nunca admitteron gomenantes sino simples subordinados a sus interesas económicos. Y aún abora, a pesar de la nacionalización del petrifeio, todavia creen que nuestro en la consultación en per en en consultación en perfenente para con una colonia; acción pirata para impedir su libra colonia para con para mipedir su libra colonia provecho del pueblo boliviano".

ENMIENDA ODIOSA

El Subsecretario de Relac Exteriores, Franz Ruck Uril

tiones de Golf y se refirió a la teramericano no existe otro upo
dennienda Hickenlooper", "Œs. de anciloses econômicas de un
a omnionda dijó. Sólo procede
no exprepiado o nucionalizado una
industria que tiene más del 50 por
idento de capitales norteamerica.
nos, no haya aunicinde un pago
ser el pluzo de seis meses no
leo en las mejores condiciones
paya cumpildo con los requintos posibles".

Para una indemnización".
VENTAS A GULF

"En el caso de la Gulf-continuò- el gebierno de Bolivia, en el el pecreto Supremo de ancionalización, ha establecido que una comisión que hará cargo del estudio y de la evaluación de los montos enteminización a la Gulf". En consecuencia, "la mentionada se estudio y de la indemnización. Esta postación eccolomica, que es odiosa y resistida, mo es aplicable en la del mempras como por las reconoses oficiales.

Lago Titicaca tendría reservas petroliferas

Lima, 30 (AFP). El Lago Titicaca que es el más alto del mundo y sobre el cual ejerco soberanía compartida Perú y BOLIVIA, tendría reservas petrofiferas semigantes a las del lago de Maracabo (Venezuela), según se pronosite hoy seuf.

La aseveración úne hecha en medios allegados a una Comisión ténica de la empresa petrólesos del Perú (EETROPERU), entidad estatal que actualmente realiza en el altiplano un levantamiento aeromagnetométrico.

estatal que actualmente realiza en el altiplano un levantamiento aeromagnetométrico.

Amoque no fue posible obtener detalles precisos de esta revelación se dijo que las averiguaciones no sólo están comprendiendo al Titicaca, sino tambien toda la región aledaña.

Sus resultados podrfan conocerse en unos 15 días, pues para adelantar las investigaciones se cuenta con modernísimos equipos de exploración petrolera.

Perú y BOLIVIA están empeñados en realizar grandes programas de integración fronteriza a todo nivel en tal zona.

ALL WELL CO. YELL YOU

Gulf Oil exige aplicación

de enmienda Hickenlooper

sus companía haya intervendo en los problemas internos de Bolivia.

A ese respecto, puntualizó que la Gulf, durante el perfodo inicial de sus actividades en BOLIVIA, hizo inversiones por unou 199 milhones de dolares ain el menor beneficio.

Agregó finalmente que, en 1968, los beneficios eran "modestos" cia de Brockett s la ennienda pero que el gobierno de la Paz recuperó el 46 por ciento en forma de impuestos.

Desminitó categóricamente que propledades norteumericanas.

Gulf interviene en asuntos de Bolivia, dice J. Sanjinés

WASHINGTON, 30 (AP). La siguinetes es la declaración del embajador boliviano Julio Sanjinés sobre la cuestión de la Gulf Oil Corporation.

"El gobierno boliviano enaine montre de la considera de mana exprepiación sino más bien a una accionalización sujeta un decreto que establezca una indemiziación por lo que consideró improcedente la actitud de Gulf Oil por su enjuciamiento anticipado y porque sus actos son provocativos, demostrando la utilización de presiones que en definitiva son una forma de instanción de la companio de l "no afecta en absoluto neestra confanza en América Latina",
"Estamos dispuestos a invectir en otros pañase de exte hemistorio cañadió, tal como lo hemos hecho en el pasado en México, Venezuela, Colombia, Ecuador, Perit, Argentina y Brusil".

En cuanto a las medidas que la Cult Oil puede tomar para proteger sus títulos en BOLIVIA según Brockett inchiyen la suspensión de los transportes de petrolleo bos lívians desde el puerto chieno de Arica nacia los Estados Unidos o Misa nacia la laduracia la estado de la companida está dispuesta a proceder en entre la capital poliviana a principios de la semana próxima.

Rechazó que su compañía está dispuesta a principios de la semana próxima.

Rechazó que su compañía está dispuesta a principios de la semana próxima.

Rechazó que su compañía está dispuesta a principios de la semana próxima.

Rechazó categóricamente la acusación de las autoridades bolivian as según las cuales su compañía

JULIO SANJINES C.

BOLIVIA era un con típico al que debe aplicársele la en-mienda Hickenlooper son inade-cuadas, ya que existe cláusula de indemnización.

NIXON AMUNCIARA HOY SU POLITICA LATINDAMERICANA

WASHYNGTON, Oct. 31 (AFP)Por primera von en la bistoria
de las relaciones interamericanas, el Presidente de Estados Unidos se dirigirà a toda América
Latina en directo por televisión
Cracias a los sasiéties de tele
comunicaciones, la imagen del TI
Sam, bajo los rasgos de Richar
Nixon, aparecerá simultáneamente en millones de pequeñas pantalias.

Continúa tensión en Caracas

Caldera suspendió indefinidamente las clases en todos los ciclos de estudio

CARACAS, 30 (AP).- Continúa la tensión estudianti en Caracas por días, el Presidente Ratael Caide. Il a muerte de dos estudiantes y ansuependió las clases primarias secundarias y universitarias por tiempo indefinido el presidente, que tal vez encara el problema serio de orden desde due a un campamento militar mientra desde due a sumió el poder.